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【校長先生あいさつ】 

「ご来賓、保護者の皆さま、本日は、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。浪館
小５、６年生の皆さん、ようこそ西中へ。西中生の皆さん、テストおつかれさま。頑張った成
果を発揮できましたか？（注：この日は第４回定期テスト実施日でした。）さて、本校は、３
年前に新校舎ができ、まもなく新体育館が完成します。その後この体育館を取り壊し、校
庭が整備されることになっています。そこで、学校、ＰＴＡ、同窓会、教育振興会、学区健
全育成協議会が協力して、新校舎等落成記念事業を立ち上げ、様々な企画を行うこ
ととしました。その一つが、今日の講演会です。当初は、新体育館の「こけら落とし」として
行う予定でしたが、体育館の工事が遅れているため、予定を変更し、中学生時代に大川
さんが学んだこの体育館のお別れ会の意味も込めた講演会としました。 

それでは、講師の大川航矢さんを紹介します。お手元のパンフレットにも書かれています
が、１９９２年（平成４年）に青森市で生まれ、なんと、２歳からバレエを習い始めたそうで
す。少年時代を浪館小学校、西中学校で過ごしました。プログラムの裏表紙の写真は中
３の５月、運動会のワンシーンです。この年の９月にロシアに渡り、超名門ボリショイ・バレエ
学校に留学しました。１５歳の少年が、言葉や食べ物、文化などが違う異国の地に独りで
渡ることを決意した時の気持ち、エピソードなどはこの後お話しいただけるのではないかと思
います。その後、数々のコンクールで輝かしい成績を収めます。ロシアに渡って１０年後の２
０１７年には、モスクワ国際バレエコンクールシニア部門で金賞。世界一になりました。日本
人として２４年ぶり２人目の快挙だそうです。また、これらの功績が日本政府に認められ、こ
の年「文化庁長官表彰」を受賞しています。ところが、これからという時にロシアとウクライナ
の戦争が始まりました。様々な葛藤があったと思いますが、昨年日本に帰国し、東京を拠
点として全国各地でバレエを披露しています。先日は弘前市で、明日は県立美術館で
踊る予定となっています。 
 本校の学校教育目標は「夢の実現に励む生徒」です。日々、夢の実現に向けて頑張っている
後輩たちにとって、今日ここで夢の実現を果たした先輩のお話しを聞くことは、大きな財産になると思い
ます。 

子どもたちはもちろん、ここにいる全ての皆さまにとって、今日の講演会が、今後の人生の飛躍の糧
となることを願って、講師紹介を兼ねたあいさつといたします。大川さん、どうぞよろしくお願いします。」  

冒頭、バレエダンサーの衣装で颯爽と登場し、バレエ特有の華麗なステップやターン、

驚愕の高さを見せた跳躍などの動きを披露した大川さんは約７００名の全校生

徒や保護者らに「夢の実現」というタイトルで講演し、夢の実現に向けてのこれ

までの取り組みや自分を取り巻く今の現状、そして「興味のあるものや楽しいと

思えることを見つけ、追究してほしい」と熱く語ってくださいました。小さな頃

からの夢を実現した私たちの先輩大川さんの情熱あふれるエールに今後、進路

実現に向かって、突き進んでいく３年生を中心に勇気づけられました。 

また、今回参会していただいた地域の町会長さんや民生委員などの方々、浪 

館小学校児童、保護者と教師の会の方々、本当にありがとうございました。 

こんなステキな先輩を生み出す西中学校区の児童生徒を、今後ともよろしく 

お願いします。（講演会後の雑談で大川さんは夢の実現に向けて、｢あまり苦労したという感覚が

ない｣と話されてました。夢の実現、好きなことを追究するとはそういうことなのかもしれませんね。） 

写真が不鮮明になり申し訳ありません。学校 HP にデータを掲載しておりますのでご覧ください。  

新校舎落成等記念事業「ようこそ先輩」大川航矢さん講演会 
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１１月１３日、「令和５年度生徒会立会演説会」が行わ

れ、生徒会会長に２名、２年副会長に２名、１年副会長

に３名の生徒が立候補しました。どの立候補者もよりよ

い西中の姿をイメージし、具体的な方針を熱く語りまし

た。その後、体育館で実際の選挙さながらの投票を行い

ました。市選管から借りてきた記載台や投票箱を使用

し、ちょっと緊張しながら真剣に１票を投じていまし

た。翌日、選挙結果が発表され、下のように決定し、生

徒会長の任命により、事務局員も新たに決まり、実行委員長も３年生から２年生にバトンタッチしました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
今年度より、１１月１５日はあおもりボランティアＤＡＹとな

り、西中は 14日と 15日に赤い羽根共同募金活動を学区商業施設に
て行いました。保護者や地域の方々の温かい声がけや募金などによ
り参加生徒はウェルビーイングを感じながら、達成感や自己有用感
を高めました。ご協力本当にありがとうございました。 
 

  

 

 

 

 

 

ウェルビーイングは心身と社会的な健康を意味する観念のことを指します。近年の幸福度調査にも用いられている数値です。持続的な幸福感でもあるのです。 

 

 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  

 

新しい西中学校のリーダーが満を持して始動しました。よろしくお願いします。 

１２月・1月の主な行事予定  ♪もういくつ寝ると・・・。♪ 

ウェルビーイングの無限ループ ｢あおもりボランティアＤＡＹ｣ 赤い羽根募金活動 

12 月 1 日（金）３年三者面談 

   8 日（金）エール M １・２年合同保護者集会 

  11 日（月）学校共通休養期間（～15 日） 

15 日（金）第５回定期テスト 

（１・２学年のみ ３年模擬 T） 

  21 日（木）2 年模擬テスト 

22 日（金）後期前半終了  

  25 日（月）冬季休業（～1/14） 

27 日（水）諸費引落日   

29 日（金）年末休業（～12/31） 

新しい西中生徒会＆実行委員長のみなさん 
☆会長  淡路虎太郎（あわじ こたろう）  
☆副会長 ２年 澁田 一会（しぶた いちえ） １年 須藤立夢（すとう りむ） 
☆議長  白﨑礼菜（しらさき れいな） ☆書記 鈴木琴弓（すずき ことみ） 上平結心（かみたいら ゆな） 
☆事務局員２年 新屋敷七葉（あらやしき なのは）鈴木拓真（すずき たくま）小川まや（おがわ まや） 

１年 鳴海潤之介（なるみ じゅんのすけ）岩渕蓮時（いわぶち れんじ）相馬佳奈（そうま かな） 
平山心一（ひらやま しんいち） 

◇中央委員長 原口愛矢（はらぐち あや） ◇規律委員長 木村 碧（きむら あおい） 
◇学習委員長 古川由翔（こがわ ゆうと） ◇保健委員長 高橋愛菜（たかはし あいな） 
◇美化委員長 木村璃央（きむら りお）  ◇集会委員長 工藤美優（くどう みゆ） 
◇広報委員長 藤田理理（ふじた としただ） 
 

日常の学校生活も夢に向かって疎かにしていません。❤ Ｉ LOVE 西中 ❤ 

1 月１日（日）～3 日（火） 年始休業 

9 日（火）１・２年出校日 ３年授業日（～10 日） 

※3 年は模擬テスト 

   15 日（月）後期後半開始、願書押印(～19 日) 

16 日（火）SC 来校 

   24 日（水）避難訓練 金曜日の授業 

   26 日（金）３年第５回定期テスト 

西中ミーティング 

29 日（月）諸費等引落日 

   30 日（火）SC 来校 

   31 日（水）実行委員会 

 

2 年家庭科高齢者 

疑似体験授業 

明の星スピコン 

中津さん菊地さん＆Ruth 

1 年保健体育科ﾀﾞﾝｽｻﾎﾟｰﾄ授業

dance dance dance 

３年理科コンテスト 

流石の受験生の姿 


